



## **ACLARACION AL INJURIOSO COMUNICADO DE AADET**

Algunos integrantes de la conducción de AADET eligen esconderse detrás de comunicados institucionales, sin identificarse ni asumir responsabilidad personal por afirmaciones que lesionan mi nombre, mi trabajo y la comunidad artística.

Yo no me escondo: doy la cara, tengo nombre y apellido, y respondo por mis actos.

Quienes difunden estas expresiones fueron formalmente emplazados para demostrar la legalidad y transparencia de sus decisiones y, hasta el día de hoy, guardan silencio absoluto.

Ese silencio confirma la falta de transparencia de quienes están en representación de la Asociación (su presidente y gerenta).

Frente a la difusión de hechos no demostrados que configuran graves injurias contra mi honor, estamos avanzando con todas las acciones administrativas, civiles y penales que correspondan para poner fin a este atropello arbitrario.

Miguel Pardo